

Le Prix de Paris 2007

Le Grand Prix de Paris du 18 Février 2007

Trois rendez-vous à ne pas manquer :

La course :

C'est la plus longue de toutes. A y perdre haleine. Un triple de 4 125 mètres, deux tours de grande piste sur le plus bel anneau du monde.

"Pour gagner le Prix de Paris, il faut faire un seul effort. Sinon, vous ne repartez pas! ". Un driver sait combien, pour aller loin, il faut monnager son champion... et le solliciter au bon moment. C'est ce qu'a su faire, l'an dernier, Jean-Michel Bazire avec Jardy.

Le 18 Février 2007, qui sera le ligure ? Qui sera la tortue ?

Le French Cancan :

Au cœur de la tradition parisienne, les frous-frous et les jupons des cabarets. Qu'est-ce que le French Cancan ? " Une armée de jeunes filles qui dansent un divin chahut parisien ", confiait l'édition 1898 du Guide des plaisirs de Paris. Plus de cent ans après, pour fêter la capitale et le Prix de Paris 2007, les danseuses du Paradis Latin feront le spectacle à Paris-Vincennes !

Le patrimoine :

Montmartre, on y grimpe pour dominer tout Paris. On en descend, aussi, pour venir jusqu'à Paris-Vincennes, y présenter la richesse d'un patrimoine culturel et l'ancestrale tradition vinicole entretenue par la Commanderie du Clos Montmartre. En présence des Poulbots, bien sûr, bohème oblige...Et en prime, le défilé de la Musique des Pompiers de Paris !